

Pressemitteilung

Eschborn, April 2022

Dienstjubiläum: 10 Jahre mit CURATIS

Saskia Paul, Geschäftsleiterin, feiert besonderes Jubiläum

Als am 1. Februar 2022 Saskia Paul das Center of Competence in Eschborn betrat, begrüßte sie ein großer Luftballon mit der Zahl "10". Da war der Anstoß gegeben, die letzten 10 Jahre bei CURATIS Revue passieren zu lassen. Am ersten Arbeitstag startete Saskia Paul als Praktikantin bei CURATIS und heute steht sie als gestandene Geschäftsleiterin und führt die Geschäftsleitung Rhein-Main-Neckar, gemeinsam in einer Doppelspitze mit einem weiteren Geschäftsleiterkollegen. Das dynamische Team der Geschäftsleitung ist hoch motiviert und managt umfangreiche Projekte.

Dabei hatte sich die gebürtige Weimarerin eine andere Karriere vorgestellt. Mit ihrem Masterabschluss in der Angewandten Physik sah sich Saskia Paul als zukünftige Leiterin der Medizintechnik in einem Krankenhaus. Heute managt sie nicht "nur" Medizintechnische Abteilungen, sondern auch sämtliche andere Bereiche wie die Technik, Gemeinschaftsverpflegung, Digitalisierung, Logistik und Hauswirtschaftliche Dienste von Kliniken, Krankenhäuser und Senioreneinrichtungen. Mit viel Schwung und Innovation ging die heute 35-Jährige an die Arbeit ran. Große Meilensteine erreichte sie bei der Entwicklung der CURATIS-App, dem internen Betrieblichen Gesundheitsmanagement, sowie in der Fachzirkelarbeit der Medizintechnik.

Die Freude an ihrer Arbeit und Ideenreichtum hat Saskia Paul auch nach mehr als 10 Jahren bei CURATIS nicht verloren. "Jedes Projekt ist eine tolle neue Herausforderung und anders als die Projekte davor. Somit ist kein Tag wie der andere und es wir nicht langweilig", so Paul.

Im Rahmen einer kleinen feierlichen Runde bedankte sich Franz Kissel, Geschäftsführer von CURATIS, bei der Jubilarin für ihren Einsatz, Treue und Loyalität. "Immer wieder staune ich über ihre Ausdauer, ihren Ideenreichtum und ihr Fachwissen", sagte Kissel. "Talentierte und kluge Köpfe wie Frau Paul sind rar gesät und äußerst gefragt. Wir sind so stolz und geehrt, sie seit 10 Jahren in unserem Team zu haben", hebt der Geschäftsführer hervor. Beim Überreichen der Geschenke wünscht er Saskia Paul weiterhin viel Erfolg, Teamspirit und vor allem eine große Portion Gesundheit für die Zukunft.





Pressekontakt: Anamaria Bukovac, 0172 . 659 7767 anamaria.bukovac@curatis.de

Mit seinem ganzheitlichen Optimierungsansatz und einer erfolgsorientierten Projektumsetzung ist CURATIS mit Sitz in Eschborn (Hessen) und zahlreichen Niederlassungen in Deutschland seit mehr als 20 Jahren ein gefragter Dienstleistungspartner in der Gesundheitswirtschaft. Bis heute hat das 1999 von Franz Kissel gegründete Unternehmen mehr als 600 Projekte erfolgreich umgesetzt.